
平成 30 年度・睦自治会定期総会議事録 

                      作成日：平成 31 年 3 月 17 日 

                              確定日：平成 31 年 3 月 20 日 

 

日時：2019 年 3 月 17 日（日）10:00～11:00 

佐々木進行役（副会長）より、総会の成立要件として、会員総数 265 世帯のうち 235 世帯（出席者４５世帯、

委任状 190 世帯）となり、会則第 14 条に基づき会員総数の過半数に達し本総会の成立要件を満たしている報告

を行い、開会を宣言した。 

総会に先立ち、配布されている総会資料・一部訂正箇所のお知らせ； 

 ①ページ順の間違い ２ページ目を４ページへ、４ページを２ページへ 

          ②Ｐ５ 平成 3 年度→平成 31 年度予算（案）および平成 30 年度支出入（予） 

          ③Ｐ７ 会計監査 平成 30 年度-→29 年 

会則１３条に基づき議長：千葉氏（前副会長）、書記：鈴木現広報部長が選出されて議事に入った 

 

１．平成 30 年度事業報告 

＜中野会長より、平成 30 年度事業報告＞ 

  平成最後の年度である年を役員全員で精一杯やってきたその報告をご審議いただき 

新たな元年新役員さんへ引き継ぎ、記憶に残る年度をどうかよろしくお願いします 

  また高齢化が加速、物故者が１２名と見守り活動が一層必要になっている 

 

  【概略報告】 

① 非常時備品の備蓄状況アンケートを実施 

防災リーダー会代表幹事の赤嶺さん率先実施の備蓄状況アンケートによる足りないものの４

０％以下の品目は、簡易トイレ、防災ずきん、ドライフーズ、寝袋だった。各自の対応が必要 

② 睦とものわひろば 

平成 30 年 10 月 1 日より藤沢市地域の縁側事業に認定された。月・火曜に開かれている。  

③ 集会所屋根の修繕 

見積もり額２１２万円のうち半額補助が市民組織交付金として得られ、屋根修繕積立金を取り崩

して実施できた 

④ 宝くじ助成事業 

地域コミュニティー活動助成金（いわゆる宝くじ助成事業）の抽選順位 1 位を引き当て、250

万円で集会所の椅子、テーブル、エアコン、テント、物置、PC などの買い換えを実施し、それ

に伴い備品台帳を作成した 

⑤ 睦祭り 

睦交流祭り、秋の文化祭を水睦会の協力を得て実施 

⑥ 各自事業部事業 

事業計画にのっとり各部実施。特に防災意識向上のため、個別体験訓練、組織機能訓練を実施し

たほか、防犯パトロールを月６回実施した 

   各事業部の活動報告は総会資料に記載通りとし、異議はなかった。 



 

2. 平成 3０年度決算報告 

  ＜荒牧会計部長より平成３０年度・決算報告（2 月 17 日現在）につき報告＞を行なった。 

  支出：予算に対し、慶弔費の増加（計１２件）、エアコン増設に伴う電設工事、コピー機の老朽化のための 

リース等により/96,000 円ほど増加した。また余剰金は/156,000 円程度になるため今年度は集会所

再建・修繕積立を見送り、余剰金は全額次年度繰越し金とする。 

＜会計監査報告＞ 

 鈴木前年度会計部長より、決算は適正に行われていることを確認した旨の報告がされた 

 

千葉議長より 

＜平成３０年度・決算報告決算報告ならびに会計監査報告＞につき、その承認を求め意義なく承認された 

 

３．役員の改選 

＜千葉議長により平成３１年度新役員の報告＞を行い役員の改選につき承認を求め、意義なく承認された 

      [新役員が選任されたので新旧役員が入れ替わり、議事を進行した] 

 

 

４．新会長/役員挨拶 

  ＜岩崎新会長の挨拶をはじめ新役員の自己紹介＞を行った 

  新役員が承認されてホットしている。現役員の皆様有難うございました 

  役員も順番制ではあるが、今後もバックアップ宜しくお願いします。自冶会の現状は 65 才以上が 55％

を上回り、年齢構成に見合った自冶会活動をして行きたい。とはいえ高齢者向けの対応はどの様にして 

  行けば？難しいところです。今後とも皆様の協力なしでは活動出来ないので宜しくお願いします 

     

５．平成３１年度事業計画案 

  ＜岩崎新会長より平成３１年度事業計画案に資料報告＞ 

  防災のアプリを導入実施していきたい  

  外部行事としては 夏祭り、レク、大庭まつり、滝の沢の防災訓練 

  内部行事６月８日、１１月９日に防災訓練ぜひ参加してほしい、芋掘り、餅つき大会行っていきたい、 

実際には水睦会の協力無しでは成り立たない事業が多く、また役員だけではどうにもならない事もある

ので、どうかお近くの会員に呼びかけて参加頂けるようご協力をお願いします 

 

６．事業予算案 

＜会計予算案を近藤新会計より報告＞を行った。 

一年間の自治会の会費￥954,000 と繰越金￥156,035 をその他交付金を含め 

--→収入合計￥1,339,315 

     質問は特に出なかったので、 

   ＜千葉議長より平成 31 年度事業計画案および予算案＞につき、その承認を求め、異議なく承認された。 

 

７, その他（意見など） 

①事業計画案について山野邊さんより 高齢者が増えてきているが、どんな対応をどのようにしていく

のか？質問があり 



＜岩崎新会長・回答＞ 

自治会を考える会が発足し現在 12 名で活動をしていて、議論を重ねてはいるが、いい案がまだ出ない、 

具体的な定義付けはされてないが、“見守りアプリ”などで出来る限り対応していきたい 

 

②吉川さんより 睦に住んで４０年、現在私は８０才、訃報の緊急連絡はくるが、隣近所ではわかる

が、亡くなられた方への気持ちをどのように表してよいのか、このような総会の場で物故者の名前を読

み上げ黙とうするなど、自冶会として検討してみては如何かと提案あり。 

＜岩崎新会長・回答＞ 

良い提案をいただいたと思います。今後の役員会の中で検討していく 

 

その他、意見も特になく報告事項、審議事項も無事に終了 

 

最後に岩崎新会長より、抱負が述べられた 

一年間、皆様と楽しくやりたい 会員双方の信頼、親睦のためにはひとの輪が大事 

人が集まる機会を提供したい 

決められた事に限らず、どんどん意見を出してもらいたい 皆様の意見にそって進めたい 

 

以上により、平成最後の総会 【平成３0 年度・睦自治会定期総会】を全て終了とし、閉会とした。 

                 

                                          以上 


